



J I H ~ DE'JURE ~ K I H Redaksi

Agus Mulya Karsona, mahasiswa Program Kekhususan Bagian Hukum Perdata pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran.

Afra Fathina Azzahra, mahasiswa Program Kekhususan Bagian Hukum Perdata pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran.

Bambang Widiyantoro, lahir Banjarmasin, 15 April 1964. Telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Singaperbangsa Karawang dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas IBLAM Jakarta serta S-3 Program Doktor Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Islam Bandung. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Pidana Program S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang dan Ketua Senat Fakultas Hukum Universitas Singaperbangsa Karawang.

Crisdianto Eko Purnomo, lahir di Mataram pada tanggal 12 September 1978, telah menyelesaikan Pendidikan S3 pada Program Doktor Fakultas Hukum Universitas Padjajaran Bandung, saat ini beliau menjabat sebagai Dosen Hukum Tata Negara pada Fakultas Hukum Universitas Mataram.

Ella Nurlailasari, lahir di Bandung pada tanggal 22 Agustus 1966. Setelah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran, kemudian melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Pasundan Bandung. Saat ini menjabat sebagai Dosen Universitas Singaperbangsa Karawang.

Emah Rahmawati, telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Padjajaran dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Program Sarjana Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran.

Holyness N. Singadimedja, merupakan staf pengajar pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran, untuk mata kuliah MPPH. Saat ini menjadi pengajar Bagian Hukum Tata Negara Pada Program S-1 Ilmu Hukum dan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Singaperbangsa Karawang.

Ina Helianny, telah menyelesaikan menyelesaikan Pendidikan S-3 Program Doktor Ilmu Hukum di Universitas Jayabaya. Saat ini beliau menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Pidana Program Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Mpu Tantular.

Indra Yudha Koswara, telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Sekolah Tinggi Ilmu Hukum Suryakencana Cianjur, Tahun 2000 dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum UNSUR Cianjur, Tahun 2011, Lulus Program S-3 Doktor Ilmu Hukum UNISBA. Saat ini beliau menjabat sebagai Wakil Sekretaris Jenderal I APDHI.

Lalu M. Fauzi, lahir di Mataram, saat ini bekerja pada Badan Kepegawaian Daerah dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kabupaten Lombok Barat.

Lalu Riyana Doddy Setiawan, lahir di Mataram pada tanggal 6 Maret Tahun 1989, telah menyelesaikan Pendidikan S1 pada Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Mataram dan melanjutkan Pendidikan S2 pada Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Mataram. Saat ini bekerja sebagai

perawat fungsional di Instansi Bedah Sentral RSUD Provinsi Nusa Tenggara Barat dan menjabat sebagai sekretaris Komite Etik dan Hukum RSUD Provinsi Nusa Tenggara Barat.

M. Galang Asmara, lahir di Kawo pada tanggal 3 Juli tahun 1959, Guru Besar Fakultas Hukum, Universitas Mataram ini menyelesaikan Pendidikan S3 pada Program Doktor Fakultas Hukum Universitas Airlangga Surabaya, saat ini beliau menjabat sebagai dosen pada Fakultas Hukum Universitas Mataram dan Ketua Program Doktor Fakultas Hukum Universitas Mataram sampai saat ini.

Nun Harrieti, merupakan staf pengajar pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran, untuk mata kuliah Hukum Perbankan.

Pamungkas Satya Putra, lahir di Karawang pada tanggal 5 Mei 1990. Beliau menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Yarsi dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum konsentrasi Hukum Tata Negara pada Fakultas Hukum, Universitas Indonesia. Saat ini beliau menjabat sebagai Koordinator Pusat Publikasi dan HKI, LPPM, Universitas Singaperbangsa Karawang, Mediator pada Pusat Mediasi Nasional (PMN) dan *Legal Drafter*.

Rahmi Zubaedah, saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang dan salah satu peneliti aktif pada Universitas Singaperbangsa Karawang.

Sherly Ayuna Putri, telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Padjajaran dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Program Sarjana Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran.

Wahyu Rahman, saat ini menempuh pendidikan pada Program Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum, Fakultas Hukum Universitas Mataram.

Zunnuraeni, telah menyelesaikan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum di Universitas Mataram Tahun 2007. Saat ini beliau adalah Dosen Tetap Fakultas Hukum Universitas Mataram.